



Vorlage Nr. 18-O-26-0013

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 25. April 2018

Anschluss der Kostheimer Schulen an das Glasfasernetz für schnelle Internetverbindung

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zum Thema „Schnelle Internetverbindung für Schulen“, folgende Fragen zu beantworten:

1. In welchem Umfang sind die Kostheimer Schulen bereits an ein Glasfasernetz für schnelle Internetverbindung angeschlossen?
2. Ist für den Neubau der Albert-Schweitzer-Schule bereits die schnelle Internetverbindung eingeplant, von der auch die Krautgartenschule profitieren würde?

Beschluss Nr. 0034

Antragsgemäß angenommen.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher